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VOSOTROS HERMANOS ESPIRITUALES, TIENES QUE CAMBIAR TUS CREENCIAS Y TIENES QUE
HACERTE, TIENES QUE COMPRENDERTE TÚ VERDAD, TIENES QUE COMPRENDERTE QUE ERES TÚ

EL DIOS DE TUS ENTORNOS.

PORQUE DIOS SOLO HAY UNO, DICES, Y ES CORRECTA TU VERDAD Y ES PERFECTO, NADA MÁS
QUE NO TE CONCIBES COMO DIOS.

[20150524] Amados míos, el gusto es mío estar con vosotros, platicar con vosotros sobre sí mismos,
porque es totalmente necesario que se observen ya, se observen como SERES, se observen como
SERES que tienes vuestros sentimientos y que de ahí tengas una conclusión sobre vosotros mismos,
porque es necesario para abrir la puerta espiritual, la puerta sagrada en vuestro SER, en vuestra alma.

Este es tu día, esta es tu hora, considéralo ahí en tu alma, considéralo en tu mentecita y restablece
todo lo que tengas que restablecer para que entonces te sientas la criatura única vibrando en ti
mismo, mejorando vuestros entornos, sí, mis bien amados. Porque, en verdad os les digo, ¿a quién
has de culpar vosotros hoy de vuestras vidas, de todo lo vivido y de todo lo que vos quieres vivir?
¿A quién has de culpar? Con vosotros he estado y os hemos charlado por muchos tiempos y en este
tiempo también lo estamos haciendo y te estoy diciendo al oído y te estoy diciendo a tu alma que
no hay más responsable de tus cosas más que tú mismo, vosotros son los responsables, solo
vosotros. Entre vosotros ya no os voy hablar, ni estoy hablando de hace dos mil años cuando os les
hablé, porque era el tiempo del hablar de ese tiempo, de un Satán y de un Dios. En este tiempo,
solo vengo a decirte no creas en nada, solo cree en ti mismo, no creas que existe Dios o si existe
Satán, lo único que vos debes de creer es que tú estás aquí, tú estás haciendo cada una de todas las
cosas de tu vida. Ahí debes de enfocar y saber que eres tú la realidad en esta hora, en los días que
han pasado y en este momento que estás y los momentos que seguirán siempre serás tú el Creador
de tus entornos, de todo lo que vive en tu entorno.

Porque vosotros habéis estado tan hundido esperando, esperándome y hablando de un Dios que
nunca lo has visto, un Dios que te han enseñado, te han enseñado a pronunciar la palabra de Dios,
por esta razón vosotros te habéis perdido de ti mismo. Porque de cierto os digo, ¿quién ha visto a
Dios? Y sin embargo me hablas de Dios, te he oído hablar de Dios y de Mí mismo, pero nunca te he
oído hablar de ti mismo, nunca me has dicho y te has ocultado siempre, has ocultado todas tus
penas, todas tus alegrías, todas tus tristezas, todo cuanto vosotros habéis hecho en vuestra vida. Y
has hablado de alguien, pero de cierto os te digo, ¿y por qué me hablas de algo que no has visto?
¿Por qué no me hablas de ti mismo? tú que te sientes, tú que te has escuchado, de ti que ha salido
todo, todo, la felicidad y la infelicidad, todo ha nacido de ti. Sé valiente contigo mismo, hermanos
míos, sean valientes y pronúnciense a sí mismos, no habléis de nadie, solo obsérvate tú, ¿qué has
hecho? ¿Qué estás haciendo? ¿Y qué continuarás haciendo para mañana?
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Hermanos bien amados, pues redímete tú, siempre he venido a ti, pero vosotros no me habéis
aceptado y me crees como los demás tus hermanos, me creen y piensan que Yo he de venir en una
nube, sobre una nube he de hacer mi aparición aquí. Vosotros hermanos espirituales, tienes que
cambiar tus creencias y tienes que hacerte, tienes que comprenderte tú verdad, tienes que
comprenderte que eres tú el DIOS DE TUS ENTORNOS; y vosotros temes a la palabra de Dios,
porque así os les han enseñado en la Tierra, porque Dios solo hay uno, dices, y es correcta tu verdad
y es perfecto, nada más que no te concibes como Dios. Mis amados, vosotros no le temáis a nada,
quiero decir, hace más de dos mil años y más atrás de dos mil años, se hablaba de un Satanás y que
jamás le han conocido su procedencia, y que dicen y decís: vino de Dios que es perfecto. Pero lo has
creído como lo cree la gente, mis hermanos, porque crees en un Dios afuera, en un Dios altísimo que
él lo mandó a la Tierra. Y Yo os te digo, si Yo os te digo de Dios vino, pues también estaría Yo en
ese contexto; pero si Yo os te digo, tú eres Dios de tus entornos, y veo un hombre de negro que
tiene por nombre Satanás, pues en verdad eres vosotros su Creador, eres Dios creando el lado
opuesto de vuestra vida, eres Dios formando un reino, formando con vuestro deseo esa vida, a ese
SER. ¿Pues no eres vosotros, pues, el Creador? Pues ciertamente de ti ha descendido, de ti ha
emanado, por ti está y ha estado por todos los tiempos aquél personaje.

He ahí, mis bien amados, como vosotros debéis de saber de ti y de no negar cada una de tus formas,
de tus creaciones que tú mismo habéis hecho. Pues entonces, por eso os les digo, no busques a Dios,
a un Dios que solo el astuto te ha dado y te ha lanzado a buscarlo. Yo te digo, eres tú el Creador de
tus entornos, eres tú el Hacedor de lo bueno y lo malo, solo eres tú. Y también te digo, si existiera
un Dios, como decís vosotros que está en lo alto, en los cielos, el Dios amor, el Dios bondad, el Dios
perfección, ¿me dirías vosotros que Dios podría mandar a un depredador a tu vida para que os les
hiciera añicos en vuestras vidas? Yo os les dije a aquellos hombres que estaban hablando sobre de
esto en aquéllos tiempos, y Yo os les dije: ¿Vosotros crees que Dios amor, a sus hijos les mandaría a
un depredador? ¿Siendo amor podría mandar eso para vosotros? Pues a vosotros también se los
digo, para que te des cuenta que ciertamente aquél personaje ha salido de una parte, pero de una
parte tuya, tú Creador lo has formado y has dejado que viva ahí por mucho tiempo, porque así lo
has permitido para vosotros cumplir tus necesidades sobre la tierra en la maldad. Pues aquél
personaje no es más que el lado opuesto, el lado opuesto de tu vida. Conózcanse pues y atribúyete
porque es tuyo, en vosotros existe porque eres tú el Creador. Hay donde no existe porque no lo
crean, porque no le dan vida, hay donde huye porque lo han descubierto. Así mismo vosotros tenéis
que descubrirte que eres tú el Creador de aquél; y entonces cuando vos te das cuenta, aquello se
diluye, aquello desaparece, cambia de colores, entonces ya no existirá más.

¿Cuándo has de entrar en razón, has de comprender esta verdad que eres tú mismo el hacedor de
tus obras? Pues hoy tienes la oportunidad más hermosa de vuestra vida de considerarte, de creerte,
de patentizar que eres tú el Creador de tus entornos. Os ya no temáis a esa palabra, porque ese es tu
verdadero nombre, YO SOY ES TU VERDADERO NOMBRE y partan desde ahí. Y entonces todo
empezará a cambiar, porque vosotros le estás dando los cambios y darás vida nueva y este universo
se sentirá feliz contigo, sentirá a Dios a su lado, sentirá que está Dios con él vibrando y todas las
cosas se sentirán dichosas. Pero ya es necesario que vosotros no niegues tu verdad, no niegues esa
procedencia divina que hay en tu SER, que tu SER hace delante de este mundo, delante de este
universo.

Hermanos míos, siéntanse felices, siéntanse contentos. No busques nada, no busques nada, porque a
vosotros así les han dicho: busca la felicidad, el amor, la paz, la gracia, busca la alegría, búscalo. Y Yo
te digo, no busques nada de eso, nada de esto encontrarás para ti en este mundo. Este mundo
encontrará la paz cuando tú seas la paz de verdad, te hayas comprendido como la paz; este mundo
encontrará amor cuando te hayas comprendido que eres el amor, sentirás gozo; este mundo
encontrará totalmente perfección, sentirá, cuando te sientas perfecto, cuando tú des esa pauta de ser
la perfección. Este mundo se sentirá alegre cuando vosotros lo seas, cuando de ti emane esa alegría
este mundo cantará de gloria hacia ti. Por lo tanto, todo esto que ves así incompleto, es porque así
estás vosotros incompletos. Pues este es tu día, esta es tu hora, al amor debes de dejarlo entrar,
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debes de admitirlo en tu alma, en tu conciencia, en tu mente para que esto se riegue como una flor
esparce su perfume al universo, deja que salga de ti también todo esto y entonces, ¿qué habrá en
distorsión? Todo será armonía, mis bien amados.

Prepárense más y más, entren más con vosotros mismos. Y a Mí déjame de buscar, deja de pensar,
de creer que estoy lejos, si Yo les conozco de siempre. Si Yo les conozco de siempre, de siempre, si
Yo os he venido siguiéndote estando contigo desde hace, hablando nada más de esto, de estos años,
desde hace cuatro mil años hasta aquí te he seguido. Porque toda la vida he venido a ti, he venido a
buscarte en toda la vida, en todas las existencias que has tenido en este mundo siempre he estado
contigo. Pero vos siempre me has creído lejos y por eso no me has visto, te has vuelto insensible y
por eso no me has sentido, te has vuelto sordo ante la verdad y por eso dices que no me escuchas,
me has hecho lejos y por eso te has engañado, porque Yo siempre he estado en cada momento de
tu vida y he podido observar todo lo que habéis hecho, no de este tiempo solamente, de todos los
tiempos. Es por eso que las cosas que hoy tienes son tuyas, y es por esta razón que os te dije, el que
siembra cosecha. Hoy vosotros vives de las cosechas, ya tu siembra la hiciste atrás. ¿No es así en tu
tierras, pues? El sembrador siembra la semilla y más adelante la cosecha en su tiempo. ¿Pues no es así
en tu tierra igual? Pues así en tu vida igual. Desde hace milenios de años vosotros habéis estado en
esta tierra y habéis cometido y habéis andado embriagado, embriagado bajo los influjos de la
ignorancia y, entonces, han provocado la dispersión entre vosotros y conmigo también.

Pero es mentira que Yo he estado lejos, es mentira que me he encontrado lejos de ti. Yo he estado
en lo más profundo de tu alma siempre, por eso sé de vosotros, por eso os les conozco a todos
porque estoy contigo siempre. Y aunque vosotros digas lo contrario en ti mismo, esa es tu verdad,
pero mi verdad es esta que siempre he estado contigo y te he visto por doquier. Pues hoy vengo a
decirte, ¿a quién culparas de tu vida? ¿Todavía vives en esa ignorancia culpando de tu dicha o de tus
fracasos, de tus formas y de tus no formas? ¿Acaso juzgarás? ¿Acaso dirás Dios me ha mandado así?
Como muchas veces les he oído habar así: es que Dios me mando así, o es que Satán se apoderó de
Mí y me ha hecho fracasado. ¿Lo dirán vosotros, hermanos míos? Pues hoy especifico esto hacia ti
para que vos te des cuenta que tú eres el único Creador, el único débil en tu vida. Porque vosotros
tenéis todo para hacer como siempre has hecho. Hoy estás siendo, observa qué estás haciendo,
cómo estás haciendo y siendo. Solamente entra a lo perfecto y sabrás que tú mismo eres el único
autor en todos los tiempos, en todo vuestro recorrido por esta tierra. Solo tú te has perdido, nadie
más os te ha hecho perder.

Porque todo brota de vuestra alma y lo manifiestas cuando vosotros lo deseas tanto, lo llevas a
cabo, pero todo, amados hermanos. Vosotros han precipitado, vosotros mismos has precipitado el
no puedo, no soy, estoy acabado, es que así nací, así me mandaron y así soy, es que soy sin razón.
Todo esto vos lo has decretado y vos lo has precipitado a tu vida porque vos eres el poder, el único
poder en tu vida. Vos habéis hecho el lado positivo y el lado negativo y vosotros los pones a
trabajar, pero en vuestra ignorancia quieres recibir el que odia, el que es vengativo, el que no avanza
en la vida por sí mismo, quiere tener un avance, quiere que lo amen, quiere que lo perdonen, pero
está en contra de la verdad. ¿No Yo mismo os he dicho que el que siembra cosecha y de lo que
siembres cosechas? ¿No Yo te he dicho, pues, que el que siembra maíz no ha de esperar frijoles de
esa siembra? ¿Qué el que siembra melón no ha de esperar sandía de su siembra? ¿O vosotros,
hermanos, lo crees así o lo has visto así en la tierra? ¿No ves que todo lo que siembras cosechas?
¿Pero de lo que siembras cosechas? Pues entonces en la vida sagrada, en la vida espiritual de
vosotros es así. El que guarda el odio en su corazón no ha de esperar alegría, ni paz, sino odio a su
vida vendrá y estará con él, vivirá con él; el que tiene la venganza no podrá venir a otra cosa más
que la venganza; el que guarda el fracaso en su corazón no podrá venir la felicidad, sino el fracaso
será su venir. Y de esto sean conscientes, porque eres tú el Creador, eres tú el Hacedor de todos tus
entornos.

Hermanos, busquen reconciliarse consigo mismos, porque la enemistad no está por fuera, sino está
en tu corazón, es decir en tu alma y si no remedias tu corazón aparecerá lo contrario de tu corazón,
porque es lo mismo el que siembra cosecha. Vosotros pues, apresurarse, apresúrense a vivir en
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plenitud sagrada y entonces esto les dará la gloria de la vida, porque en esto radica, en esto está el
infierno o la gloria, ahí dentro está, dentro de tus formas está el reino o tu infierno, siempre ha
estado ahí. Y esta Humanidad, estos mis hermanos buscando y creyendo que allí está el infierno y
que allí está la gloria y que allí es donde se van a ver, y Yo os te digo no. Aquello déjalo, deja que
aquéllos crean como creen, déjalos; ellos comprenderán lo que hoy tú estás comprendiendo que
todo está en vosotros mismos y que eso está en tus formas de ser. Si Yo os les preguntara a vosotros,
entonces Yo les diría, ¿en dónde están viviendo? Y vosotros podrías negarlo. Yo podría decirte qué
has hecho y vosotros no me responderías nada. ¿Pues no estás viviendo parte de un infierno aquí en
tu alma, en tu mente, en tu tierra? ¿Pues no es aquí donde dices no tengo? ¿No es aquí donde ves
guerras, violaciones, donde ves matanzas, donde ves desprecios, donde ves todo? ¿No es aquí
donde te he visto fumar, embriagarte? ¿No es aquí pues? ¿A qué le llamas esto? Os digo, para el
hombre malo, que es malo de verdad, dirá este es mi reino, este es mi mundo. Pero para el hombre
limpio, justo, recto, amoroso, divino, dirá siempre este es el infierno y ya lo estoy viendo.
Hermanos, solo enfócate a ti, ya no enfoques hacia afuera, enfócate a ti mismo, obsérvate a ti y
cuando te observes sabrás dónde estás y sabrás también que tus recuerdos llegarán y sabrás que has
estado perdido, has estado deambulando nada más en esta tierra y, entonces, ahí comenzará-si vos
quieres- tu vida, tu vida eterna.

Benditos sean todos, hermanos, benditos sean todos vosotros y que este día sea el día más preciso de
tu vida para comenzar a caminar en esta vida sagrada, para que vosotros empieces a morir y tengas
un nacimiento eterno. No me refiero a tu cuerpo, hermanos amados, me refiero que tú debes de
matar, debes vosotros matar todos los sentimientos pasajeros, mundanos, todas tus formas en las
que solo estás en el lado opuesto de tu vida y entres a esta vida sagrada. Sé amor, sé paz, sé
bendición, sé opulencia, debes creer que todo está en ti, porque vosotros no eres hijo de lo
contrario, de lo acabado, eres el hijo del CREADOR. Me refiero, tomate tú como el CREADOR,
pero TÚ CREADOR tienes un alma y tienes una mente como herramientas para poder expresarte,
para poder sacar a la luz lo que tú mismo eses como CREADOR. VOSOTROS ERES DIOS EN
ACCIÓN. Y dichoso el que lo empieza a creer, que lo empieza asimilar en su alma, porque éste hará
grandes cosas aquí en la tierra; pero también dichosos vosotros si me escuchas, porque el que no lo
entienda hoy, mañana se ha de entender.

Mis bien amados, he aquí pues, cuídense, cuídense y ya no andes más en el pecado, ya no andes más
en el pecado, frénate, párate y medita fuertemente que eres el CREADOR UNIVERSAL, eres el
CREADOR DIVINO, eres el CREADOR AMOROSO y vive ahí, porque ahí es tu casa, es tu morada.
Si están juntos compleméntense, experiméntense como amor divino, dense conocer entre ambos que
son uno mismo, así como Yo Soy contigo, porque Yo no tengo diferencias, no existe la palabra
diferencias en mi mundo, porque vosotros todos son mis hermanos, vosotros todos, en verdad, son
mis hermanos, no importa en qué vibración se encuentre cada uno, no me importa si seas matón, si
seas ladrón, si seas violador. En verdad, pues para Mí, lo que seas eso eres, pero vos debes de
experimentar la vida de DIOS ETERNO, debes sacarla del fondo de tu alma y restablecer paso a paso
las cosas que habéis hecho para que seas auténtico, esa es tu labor.

Amados míos, benditos míos, guárdense pues, vosotros son los que primeramente tienes que
perdonar a tus hermanos, no esperes que te perdonen, vosotros eres el perdón y tienes que
perdonarlos a todos siendo el perdón, no esperes que te den amor, solo es un darte cuenta que eres
el amor y tienes que repartirte al universo para que aquello vuelva a ti otra vez. Tenéis que decretar
la verdad que eres en tus entornos y modificar todo para que esto sea diferente, porque vosotros
quieres ver algo diferente, pero esto nunca se verá, nunca verás que viene alguien y te conceda esto
sin que vosotros puedas convertirlo. Hermanos, eres tú el propio juez de tu vida, eres tú el único
Creador, el único Hacedor de tus entornos que habéis hecho todo y todo lo que está contigo es
porque vos lo habéis hecho y esa es tu recompensa, es la dádiva que te da, que tú mismo has hecho
y hoy la recibes. Pues si vosotros quieres ver algo nuevo, enfócate, enfócate profundamente y
entonces hasta que lo hagas vibrar hacia ti y venga hacia ti lo que vos quieres, pero procurad que sea
en el amor, que sea en la paz, que sea la paz, el amor, la dulzura, la comprensión. Porque si
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vosotros como has creado la vida anterior, pues de esto mismo habrás de cosechar y en tu vida no
podrás ver lo que vos quieres; porque ahí en tu conciencia oyes del amor, oyes de la paz, oyes que
aquello da recompensas también pero no lo tienes vosotros. Porque para esto hay que convertirse
para que os tengas recompensas.

Clarifica tu mente porque esta es el agua vivía con la que Yo vengo a lavarte tu alma y tu mente; y
clarifiques muy bien y puedas emprender este camino para que obtengas un resultado en vuestra
vida. De esto se trata en tu vida, ya que vosotros han estado engañados por muchas vidas creyendo
que hay un Dios allá en lo alto o creyendo que hay un Satán también afuera y que esos son lo que
mal hacen tu vida, que están en contra tuya; y Yo os te digo no, no lo creas así hoy. Deja suelto tu
corazón, deja que tu corazón se expanda y deja que tu corazón sea el que ame, vuestra mente no, la
mentecita solo repica y repica porque ahí están grabadas todas las fechorías del pasado, todo lo del
pasado y de eso se alimenta cuando le dejas las riendas sueltas. Ahora solo ejecuta con tu alma y
verás cómo las cosas son diferentes a lo que has vivido.

Y más como esto quisiera Yo hablarles, pero esto ya es personal, ya lo demás es contigo mismo en tu
SER cuando vos me pidas ahí, ahí estoy Yo y ahí te hablaré y ahí hablaremos y ahí acordaremos más
cosas de las que tienes que acordar. Por lo tanto Yo hasta aquí por esta mente esto es lo que les he
dado, esto es lo que les he traído a vosotros, lo que he sacado del fondo de vuestro corazón,
porque vosotros eres como el Gran Mago. Pues de ahí de abajo he sacado todo para vosotros, para
que la superficie observe una joya o lo que vos sea extraído del fondo del mar hacia arriba. Eso he
hecho con vosotros y eso he hecho en toda vuestra vida, pero no lo podéis entender, ni nadie ha
entendido mi revolución a este universo, a este mundo, a esta Humanidad, a vosotros, nadie ha
entendido mis venidas, mis venidas en cada tiempo, en cada tiempo del último ciclo del hombre. Y
Yo estoy aquí en este ciclo tuyo, porque vengo a buscarte, porque vengo a decirte cómo es, cómo
son las cosas de tu vida, porque vengo a dejarte allí prendido que eres tú el CREADOR, que nadie
más, solo porque vos lo habéis permitido, siendo el poder lo habéis permitido. La debilidad es tu
poder, pues por tu poder permites todo hacia ti.

Cómo quisiera Yo hablarte más de esto, pero hasta aquí por esta mente, hasta aquí os les dejo.
Vivan en paz, vivan en redención, redímanse día a día, cambien porque eso es lo que vuestra alma,
lo que tú mismo has de constatar y has de sentir la belleza, la alegría y has de sentirte pleno en tu
día. Benditos sean todos, Yo aquí les dejo la paz, les dejo la paz para siempre, pues llévenla vosotros
en tu corazón para siempre y vivan, vivan en verdad, en paz, en amor, canten, gócense de esta
maravilla y sean dichosos mis bien amados. Hasta siempre, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


